

Originelles Schätzspiel beim Ball der FF Langschlag

Am 5. Jänner 2005 fand im Waldviertlerhof das Ball der Freiwilligen Feuerwehr Langschlag statt. Für die musikalische Unterhaltung bis in die frühen Morgenstunden sorgten "Die Langschläger".

Ein originelles Schätzspiel stellte so manchen Ballbesucher vor ein Rätsel. Es galt zu schätzen, wie lange ein Feuerwehrmann mit einem 300 bar Überdruckatemschutzgerät gefüllt mit 150 bar tanzen kann, bis die Rückzugswarnung bei ca. 50 bar anschlägt. Als Atemschutzträger und Tänzer stellte sich Zugstruppkommandant HLM WIELANDER Franz zur Verfügung. Als Tanzpartnerinnen wurden die Gattin des Bürgermeisters GOTTSBACHNER Leopoldine, die Gattin des Kommandanten WANDL Hilda, die Gattin des Feuerwehrreferenten KLINGER Anni, die Gattin des Bankstellenleiters der Raika Langschlag BÖHM Maria, die Gemeindesekretärin STÜTZ Erna und die Gattin des Gemeinderates HAHN Renate abwechselnd zum Tanz aufgefordert.



WIELANDER Franz beim Tanzen mit dem Atemschutzgerät:
vlnr: PREISER Johann, WANDL Hilda, WIELANDER Franz, BÖHM Maria, Klinger Anni, Bühringer Andreas



Die Tanzpartnerinnen:
vlnr: KLINGER Anni, Stütz Erna, Böhm Maria, WIELANDER Franz, Wandl Hilda, Gottsbachner Leopoldine, Hahn Renate

Als Juroren agierten Bürgermeister GOTTSBACHNER Herbert, Pfarrer Mag. BÜHRINGER Andreas und Abschnittskommandantstellvertreter ABI PREISER Johann. Moderiert wurde das Schätzspiel vom 2. Stellvertreter OBI LAISTER Sigmund.

"Die Langschläger" spielten die verschiedensten Tänze, wobei unser Tänzer ganz schön ins Schwitzen kam. Aber aufgrund seiner guten körperlichen Verfassung meisterte er diese Aufgabe hervorragend. Bei 585,8 sek (9 min, 46 sek) schlug sodann die Rückzugswarnung an.

Überraschenderweise kamen einige Ballbesucher diesem Ergebnis sehr nahe. Den ersten Platz belegte NEUNTEUFEL Josef jun. aus Rauhof mit einer Schätzung von 588,2 sek, zweiter wurde AISTLEHNER Markus aus Wienau mit 582,3 sek und den dritten Platz belegte HÖBARTH Yvonne aus Langschlägerwald mit 589,6 sek. Insgesamt gab es 40 schöne Warenpreise, die größtenteils von den Langschläger Gewerbetreibenden gespendet wurden, zu gewinnen.



Die Sieger des Schätzspiels:

vlnr: THEISZ Josef, LAISTER Sigmund, Eder Helmut, AISTLEHNER MARKUS, Höbarth Yvonne, Wielander Franz, Wandl Herbert, NEUNTEUFEL Josef jun., Führer Michael, Amon Rainhard, Laister Franz

Text und Fotos: FF Langschlag



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 07. Jänner 2005
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!